



„Wenn wir sie ausbessern, müssen wir kein Geld für neue Klamotten ausgeben“, sagte ein Mäuschen mit Taucherbrille.

„Hm“, machte Vivi und kratzte die Stirn.

„Kein-Geld.“

„Was suchst du hier eigentlich?“, fragte ein Mäuserich mit haselnussbraunem Fell.

„Ich will wissen, warum meine Eltern so viel Kein-Geld haben, dass wir nicht zum Birnenfest können.“

Die Mäuse piepsten aufgeregt durcheinander:

„Geld ist eine schwierige Sache.“

„Geh lieber zur Bank!“

„Dort kennt man sich mit Geld aus.“

„Und mit Kein-Geld auch!“

